

a half sweet dream

Die große Liebe oder der große Reinfall?

Von abgemeldet

Das Dritte

“HEY, WER SEID DENN IHR??”

Keiner hatte noch damit gerechnet, dass der fette Hähnchenmann noch mal auftaucht und Patrouille läuft. “Oh scheiße, weg hier!” Vivi und Regina knallten die Tür hinter sich zu und flüchteten den Gang entlang, den dicken Mann hinten im Rücken. “Meine Fresse, wenn wir so weiter machen, dann kriegt der uns noch!”, schrie Vivie gegen den Wind. “Komm mit!” Regina ergriff ihre Hand und zog sie blitzschnell in die nächstbeste Tür, ließ sie mit einem lauten Knall zukrachen und drehte den Schlüssel um, der glücklicherweise schon im Türschloss gesteckt hat. Draußen hämmerte es nur heftig von der Tür: “RAUS DA! IHR WERDET RIESIGEN ÄRGER BEKOMMEN! ICH SAGTE RAUS DA!!” Da der Fette allerdings keinen Erfolg mit dieser ach so sinnlosen Wutaktion hatte, beschloss er zurück zu laufen, um weitere brathähnchenessende Männer zu holen...

Währenddessen im Raum: “Ach kacke, weißt du wo hier Licht ist, Vivi?” “Ja, normalerweise befindet das sich immer n-e-b-e-n der Tür^^” - “Oh scheiße...”, meinte Regina und hörte auf, auf der Tür sinnlos rumzutasten “Hab ich wohl i-wie verdrängt” - “So siehst du auch aus ^^”.

Mit einem angenehmen Klack ging das Licht in dem Raum an, sodass die beiden Heldinnen sich umdrehen konnten, um zu sehen, wo sie diesmal gelandet waren.

Doch keiner von ihnen bekam so richtig was heraus, sie glotzen nur auf die schicken, dunklen Ledersofas und den Tischkicker, der seitlich im Raum stand.

Ohne ein Wort schauten sich Vivi und Regina um, strichen zärtlich während dem Vorbeigehen über das weiche Leder und gingen zur gegenüberliegenden Seite, wo noch eine Tür auf sie wartete.

War das jetzt wirklich der Backstagebereich, indem sie gelandet waren?

Konnte es überhaupt noch einen anderen geben?

Konnte es überhaupt noch besser werden??

Vivi winkte Regina zu sich herüber “Ich glaub.... Ich hab.... Andrews Handy gefunden...” Voller Staunen betrachteten die beiden das Mobiltelefon und als Regina einen Zettel zum Aufschreiben der anderen, überlebenswichtigen Nummern herausholen wollte, steckte Vivie das Handy einfachshalber einfach mal schnell in Daves zu großen Anzug [Der beim Rennen beträchtlich an Höhe verlor^^].

Da ansonsten nichts im Raum war, wollten die beiden zu der Tür gehen, um auch diese zu öffnen. “Meinst du, da sind...noch mehr... Schätze drinne?”, fragte Regina und Vivi antwortete “Ich weiß nicht...lass mal öffnen.” Sie legte ihre Hand auf die Türklinke

und drückte sie herunter. Doch nichts passierte "Alter, scheiße, die Tür geht nicht auf "-Mann kannst du mal aufhören, mich zu verarschen?!", beschwerte sich Regina und versuchte nun selber die Tür zu öffnen: Aber ohne Erfolg "Siehste, und was hab ich dir denn gesagt?", entgegnete Vivi gereizt.

"Komm, gehen wir und schauen uns noch mal Depeche Mode live an... ich mein, wenn wir schon Gefahr laufen in den Knast zu kommen, dann nutzen wir schon alles aus... All Inclusive sozusagen." Nachdem die beiden den Raum verlassen hatten, schauten sie sich vorsichtig im Gang um, um ja nicht wieder irgendwelchen Männern zu begegnen und dann bewegten sie sich weiter vorwärts, dem Lärm nach...